

Hoy se reanudan las actividades académicas



Las actividades retornan a su curso sin perjuicio que las acciones de protestas estudiantiles continúen.

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), reanudará hoy nuevamente las actividades académicas y administrativas, luego de dos días de suspensión para darle “un respiro” a las altas tensiones causadas por las protestas estudiantiles.

A través de un comunicado dieron a conocer que ayer “las condiciones de ocupación de Ciudad Universitaria son semejantes a la de la noche del lunes 17 de los corrientes, congregándose desde la noche del martes 18 un número mayor de personas en el acceso principal peatonal de la UNAH, esto debido a la información falsa que difundió el Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) sobre un posible desalojo de las personas que se mantienen en huelga”.

Añade que se ha dado seguimiento a la planificación para el miércoles 19 de julio, por parte de diferentes sectores, para llevar a cabo movilizaciones hacia el Congreso Nacio-

nal, teniendo a la UNAH como lugar de concentración y salida.

“El MEU tiene planificada una jornada de conciertos y movilización hasta concluir con la entrega en el Congreso Nacional de su ante proyecto de reforma a la Ley Orgánica de la UNAH”.

Así, consideraron que la conjunción de intereses de diferentes sectores y diferentes motivaciones que tienen como epicentro la UNAH, prevé un día sin posibilidad de desarrollar las actividades docentes, ya que el MEU, ante actividades y circunstancias iguales del pasado, obliga a paralizar las clases, desalojando bajo amenazas a los estudiantes de las aulas. El escrito concluye indicando que “en tal sentido, las autoridades universitarias hemos decidido prolongar por un día más la suspensión de actividades académicas y administrativas, reanudando las actividades el jueves 20 de julio”.